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Vivre mieux, tel est le message qui nous rassemble pour cette campagne des législatives à Argenteuil
et Bezons. J’ai la chance d’être entourée de personnes qui s’engagent à mes côtés pour que l’écologie
soit mieux représentée et défendue concrètement grâce à des lois. Voici le témoignage de quelques uns
d’entre eux. Je les en remercie vivement.

Anne Gellé

Mon comité de soutien

Je constate que les jeunes disent souvent : «on ne me fait pas confiance puisqu’on me reproche de ne
pas avoir d’expérience ». J’ai de l’expérience professionnelle mais pas en politique. Pourtant je sais

que j’ai maintenant une responsabilité, celle de parler d’écologie autour de moi,
sinon les choses ne changeront pas. Avec Anne Gellé, je me sens en confiance
car elle représente bien son parti et a les gestes qu’il faut. Même si je ne suis pas
toujours d’accord avec certaines idées dont j’entends parler à propos de
l’écologie, je constate que ce sont les écologistes qui font avancer le mieux la
question des transports. Ce sujet est très important pour moi, qui travaille à
Villeneuve la Garenne, mais bien que soit près d’Argenteuil, je dois pourtant
prendre deux bus, dont le 361, qui ne passe que toutes les 30 ou 40 minutes et
est souvent bondé. Sujette aux allergies, je constate que lors des pics de
pollution mon état de santé s’aggrave. Je voudrais que les automobilistes qui
peuvent éviter de  prendre leur voiture soient beaucoup plus responsabilisés.

J’aime aussi les animaux et je pense que l’installation d’une ferme pédagogique dans nos villes
apporterait beaucoup de choses positives, notamment des emplois. Je trouve important de conserver
pour le futur les beaux espaces de notre territoire et d’y bâtir de beaux projets comme celui dont nous
avons parlé le 12 mai autour de l’agriculture.
Naelle Allou, 26 ans, hôtesse d’accueil-caissière et présidente du comité de soutien,

Anne Gellé incarne avec calme, bienveillance et exigence les valeurs du vivre ensemble au sens le plus
large. Au quotidien à Argenteuil et au-delà avec nos diversités sociales
et culturelles, mais aussi sur notre planète dont les limites nous obligent
à repenser profondément nos activités humaines à toutes les échelles et à
inventer de nouveaux rapports à la nature et entre humains. Anne, qui
roule à vélo dans Argenteuil, confie volontiers qu'elle apprécie cette
fluidité du rythme cycliste qui lui permet rencontres et échanges. Anne
s’arrête, discute et prend des notes sur son carnet pour conserver une
trace de la rencontre, puis repart vers d'autres aventures. Telle une
abeille qui butine çà et là pour produire un "miel" toujours plus riche. Cette richesse, elle l’exerce avec
beaucoup d’humanité dans le cadre de ses responsabilités.
Olivier Perrin, Ingénieur http://experiencedurable.fr/



 « Au moins je sais pour qui voter le 10 juin ! » C’est ce que j’ai dit
à une amie quand j’ai su qu’Anne Gellé se portait candidate pour
Europe Ecologie Les Verts. Elle a ma confiance car je la vois agir
pour notre ville depuis des années, sur la question des transports, de
la politique déchets ou des espaces verts. Notre pays a besoin de
gens comme Anne pour porter des propositions de lois concrètes
nous permettant à tous de vivre mieux : je veux respirer un air plus
pur, être débarrassée des pesticides qui empoisonnent mon
alimentation,  l’eau des rivières et les sols et laisser à mes enfants et
petits-enfants une planète en bon état. Pour toutes ces raisons, je sais pour qui voter le 10 juin.
Evelyne Cutileiro, 48 ans, Mère de famille engagée

Je me suis engagée aux côtés d'Anne et, ensemble nous avons défendu des causes que je trouve encore
très importantes pour l’avenir de nos villes. Nous avons écrit et fait signer des
pétitions pour le tramway, l'accès piétons et cyclistes aux berges de Seine, car
nous étions déjà convaincues que ces projets sont utiles pour améliorer les
conditions de vie des argenteuillais et bezonnais. Anne sait mobiliser et
négocier pour que les idées bonnes pour l’environnement se transforment en
action, ce sont des élus comme elle qu’il nous faut à l’Assemblée Nationale car
je ne veux plus jamais entendre de la part d’un président de la République :
« bon, maintenant l’environnement ça suffit ! »

Katica Bogdanovski, candidate des Verts aux cantonales à Bezons en 2001

Jeune apiculteur, sensible à la protection de la biodiversité et Argenteuillais
depuis plusieurs années je me suis rapproché du projet d'installation de ruches
sur la ville. La création d'un rucher municipal est pour moi à la fois la
possibilité d'améliorer notre environnement en limitant le déclin apicole
en France. Mais cela représente également la possibilité de sensibiliser les
habitants et notamment les jeunes en leur permettant de mieux connaître ces
animaux trop souvent méprisés. C'est notamment dans ce cadre que j’apporte
mon soutien à Anne Gelle candidate EELV aux élections législatives. 
Julien Carré, 24 ans, animateur nature

Anne Gellé est une militante et je lui fais confiance pour faire avancer
la prise de conscience écologique.. Son intégrité et sa constance, sa
curiosité intellectuelle, servent la cause écologiste qui nécessite de
telles qualités pour ne pas être un effet de mode ou -pire- un bavardage
sans conséquences.
Susanne Wehberg-Bonhomme, Enseignante


